

## イタリアが韓国との知財分野での包括的な協りに合意

2010年3月22日

JETRO ティュセルトルフセンター

イタリア経済発展省とイタリア特許商標庁（UIBM）は、3月15日にローマで開催された UIBM と韓国特許庁（KIPO）との長官会合において両庁間の包括的な協りに合意した旨、プレスリリースを行った。また、経済発展省のウェブサイトにおいては、UIBM のグリノ長官と KIPO のゴ庁長によって署名が行われた覚書（MOU）が公開されており、これによれば協力内容は、両庁間の人材交流、共同イベントの開催、模倣品対策、情報交換等を含む包括的なものである。また、本覚書の効力は署名翌日の3月16日から発効している。

同プレスリリースにおいて、スカヨウラ経済発展大臣は「この合意は、特に中小企業へのよりよいサービスの提供に加え、国際的な基準に沿った知財保護の国内システムの改善と強化を通じてイノベーションを促進したいという両国の意思を支持するものである」とコメントしている。

具体的な協力内容は次のとおり。

- ・ 両庁の職員の代表による相互訪問の促進
- ・ 特にユーザーや中小企業のためのサービスに関連する、国内レベルで実施されている優れた実務の情報交換の促進
- ・ 情報と研修教材の促進と普及に関する、特に中小企業のための共同イベントの実施
- ・ 情報普及とユーザーへのサービスのための両庁の適切なルートの提供
- ・ 互いの関心事項についての官民の代表者による作業部会会合の組織化の促進
- ・ 共同セミナーやイベントの開催の協力
- ・ 権限の範囲内における効果的な模倣品対策のための活動の調整
- ・ Eラーニング、特許情報の共有、自動化された管理システムにおける IT の活用の分野における二庁間協力の強化

— イタリア特許庁のプレスリリースは、以下参照（イタリア語） —

<http://www.uibm.gov.it/it/news/>

— イタリア経済発展省のプレスリリースは、以下参照（イタリア語） —

[http://www.sviluppoeconomico.gov.it/primopiano/dettaglio\\_primopiano.php?sezione=primopiano&ema\\_dir=tema2&id\\_primopiano=643](http://www.sviluppoeconomico.gov.it/primopiano/dettaglio_primopiano.php?sezione=primopiano&ema_dir=tema2&id_primopiano=643)

— MOU 全文は、以下参照 —

[http://www.sviluppoeconomico.gov.it/pdf\\_upload/documenti/MOU\\_EN.pdf](http://www.sviluppoeconomico.gov.it/pdf_upload/documenti/MOU_EN.pdf)

(以上)